

A todos los trabajadores de las telecomunicaciones

Como consecuencia del comunicado N° 1053 de 12/11/2014, se ha realizado en el día de la fecha una reunión con las empresas prestatarias donde le manifestamos la necesidad de un paliativo de 6000 pesos para el mes de enero junto con un reajuste salarial del 8 % a partir del mes de abril.

Este pedido surge del consenso alcanzado entre las distintas organizaciones que componemos la Mesa de Unidad Sindical en el convencimiento que estas cifras reflejan fielmente la necesidad y el sentir de nuestros compañeros.



Unión Personal Jerárquico de
Empresas de Telecomunicaciones